

10

03/10/2024

OPINIÓN





— REPÚBLICA H —



#OPINIÓN

No se respetó el acuerdo hecho en la Jucopo para que mujeres de todas las fuerzas políticas recibieran a la presidenta Claudia Sheinbaum

CAOS Y DESORDEN EN EL CONGRESO



e cuentan que, de último momento, la Mesa Directiva del Congreso General y el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, no respetaron el acuerdo pactado en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el cual establecía que, con la intención de enviar un guiño

de pluralidad, sororidad y reconocimiento, mujeres de todas las fuerzas políticas en el Congreso recibirían a la doctora Claudia Sheinbaum para la toma de protesta.

Sin embargo, el plan se desmoronó literalmente en el último minuto, por lo que se tuvieron que colar a la brava las emecistas Alejandra Barrales y Patricia Mercado, así como la priista Cynthia López Castro, después de haber sido excluidas.

El PAN, de plano, dejó de lado el intento porque no se respetó el trato hecho en la Jucopo.

Es más, eran las 8:30 am del 1 de octubre y la incertidumbre aún dominaba el ambiente, la lista final de mujeres que recibiría a la primera Presidenta de México seguía en el alre, revelando el caos y las tensiones políticas detrás de lo que debía ser un gesto de unidad, ya que sólo estaban con-

> templadas legisladoras de Morena y partidos aliados.

La mandataria anunció que la FGR se une

al gabinete de seguridad

Ahiaplica el "no me ayudes com-

Entanto, en la primera mañanera del pueblo, la presidenta Claudia Sheinbaum reveló que, por fin, la Fiscalía General de la República se sumaba a las reuniones de gabinete de seguridad diarias, que se llevan a cabo a las 6:00 horas del día.

Se trata de Miguel Leyva Medina, quien en meses pasados fungía como titular de la Unidad Especializada en Investigación de Terrorismo, Acopio y Tráfico de Armas de la FGR, y ahora estará en estos encuentros.

La presencia de la Fiscalía en el gabinete de seguridad de Sheinbaum no es nueva. Lo hizo en la Jefatura de Gobiemo de la Ciudad de México la entonces fiscal capitalina, Ernestina Godoy, quien se daba cita en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Hasta el presidente del Tribunal Superior de Justicia capitalino, Rafael Guerra, acudía a las reuniones, que cambiaban de sede los sábados para estar en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, donde frecuentemente, por cierto, almorzaban barbacoa.

EN CORTO.- Como todo ciclo tiene un fin, Carlos Zamarripa finalmente tiene los días contados al frente de la Fiscalía de Justicia de Guanajuato. Tras 15 años en el cargo, el 1 de enero de 2025 marcará su salida, algo que múltiples sectores venían exigiendo con urgencia. Zamarripa ha sido blanco de críticas durante años por su incapacidad para frenar la violencia en el estado. La gobernadora Libia Dennise García lo prometió desde su campaña: Zamarripa se iría, sí o sí. Ahora, está preparando su lista de candidatos para reemplazarlo. El Congreso de Guanajuato tendrá la última palabra.

Nos vemos a las 8 por el 8

@SOFIGARCIAMX